
2019年 12月 10日 社員総会 決意表明 

 

就労移行支援事業所 TODAY吉祥寺の佐々木です。 

 

介護ジャパンに入社してから通算すると、もうすぐ 10年となります。節目の機会に、と

もに働く仲間に気持ちを伝えたいと思います。 

私の入社のきっかけは、縁あって施設見学をさせていただいたときにご利用者様がとて

も楽しそうにしていたこと、そこで働く従業員の方も楽しそうにしていたこと、そしてその

空間がとても心地よい空間であったことに感動して、自分もこんな空間で働きたい、こんな

空間を創ってみたいと思ったことです。その気持ちだけで何の知識も経験もなく働き始め

たため、常に驚き・学び・困惑する日々でした。 

AHCに異動となり、アプリ桜丘や TODAY白金を経て TODAY吉祥寺にいる現在でも、いまだ

に毎日に驚きがあり、学びの連続で、どう支援すればいいのかを困惑する日々です。 

新しいことをどんどんインプットしながら支援のためにアウトプットする。そんなこと

を繰り返す中、インプットしているものが足りないと思うことばかりで嫌になることも多

いです。うまくいかないこと、考えが足りなかったことばかりで、だからこそ学ぶ機会を大

切にしなければいけないと思っています。もしかしたら、社会人になってから今が一番物事

を学んでいるのではないかとも思います。特に一緒に働く仲間から得られるものはとても

大きいです。見たことのない世界をドンドン見せてもらうことで自らに歯がゆい思いをし

つつも、同時に「この世界に追いつくために」ということを考えさせられます。私自身も周

囲の人たちに対してもっと影響を与えられるようになりたいです。 

私生活においては、ここ 2・3年で全く状況が変わりました。家族が増え、その一挙手一

投足に振り回され、時には戦慄し、そして幸せを感じています。毎日そんな新しい経験をし

ながら、その変化についていけているのかついていけていないのかと、戸惑っていたりもし

ます。この私生活における変化も、周りにいる多くの人たちの気遣いと優しさに支えられて

得られたものだと思っています。 

振り返れば、働く施設それぞれにおいて多くの人に支えられてきました。共に暮らす家族

に支えられてきました。今この場にいる方々に支えられてきました。本当に感謝の気持ちし

かありません。同時に私自身がもっと感謝の気持ちを還元していかなければいけないです。

私自身が多くの仲間を支えられるようになりたいです。 

入社した時は（これは私の意識が低かっただけですが）こんなに多くの人の前で話すイメ

ージはありませんでした。今はこんなにも多くの仲間が同じ方向を向いています。こんなに

うれしいことはありません。「この素晴らしい仲間と共に素晴らしい仕事をしたい」改めて

そう決意いたしました。そしてこの自分の気持ちに報いることができるよう励んでいきた

いと思います。 


